

NOTRE HISTOIRE

Tout a commencé avec un constat simple mais frustrant : le ménage était rarement fait comme il se doit à notre domicile. Trop souvent, les prestations manquaient d'attention aux détails, laissant cette impression désagréable que rien n'était vraiment propre. Plutôt que d'accepter cette réalité, nous avons décidé de changer les choses.

C'EST DU PROPRE est née de cette volonté d'offrir un service de nettoyage irréprochable, où chaque mission est effectuée avec rigueur et souci du détail. Nous avons mis en place une formation exigeante pour nos équipes afin de garantir une qualité constante et une véritable expérience client.

Mais notre engagement ne s'arrête pas à la propreté. Nous croyons en une entreprise à impact humain. C'est pourquoi nous donnons leur chance à celles et ceux que le marché du travail met trop souvent de côté : parents isolés, personnes en reconversion, profils rencontrant des difficultés à trouver un emploi. Chez C'EST DU PROPRE, nous savons que tout le monde mérite une opportunité.

Notre service se veut clé en main : nous fournissons non seulement des prestations impeccables, mais aussi tout le matériel et les produits nécessaires. Nos clients n'ont plus à se soucier de quoi que ce soit, nous leur enlevons cette charge mentale pour qu'ils puissent profiter d'un environnement sain et agréable.

Et parce que la qualité est au cœur de notre engagement, nous avons mis en place un système de notation pour permettre à chaque client d'évaluer nos interventions et d'assurer un suivi personnalisé.

Chez C'EST DU PROPRE, nous allions exigence, bienveillance et engagement social pour redéfinir les standards du nettoyage. Car pour nous, la propreté est bien plus qu'un service : c'est une promesse de qualité et de solidarité.

